



○ 子ども達一人一人が主体的に学び、考える力を高める授業をめざして

校長室で仕事をしていると、1年生教室から、元気の良い群読の声が聞こえてきます。また、音楽室から他の学年の元気の良い歌声が響きわたってきます。そういった元気な声に誘われ、各教室に子ども達の授業の様子を見に行くと、興味深く先生の話を聞く姿、発表しようと手をまっすぐ挙げる姿、板書を必死にノートに書き写す姿など、一生懸命に授業に取り組む子どもたちの姿が見受けられます。授業は最も重要な教育活動です。私は授業での子ども達の生き生きとした表情や姿を見ると、安心することができます。

学校では充実した授業を行うため、本校の先生方は各研修等をとおし、自身の授業力向上に取り組んでいます。研修の中でも、今年度の本校の校内研究では、特別支援教育の視点を土台としながら、右図にありますように、指導方法を工夫しながら、子ども達一人一人が主体的に学び、考える力を高める授業づくりに取り組んでまいりたいと思います。

今後も職員間で切磋琢磨しながら、子ども達の身になる授業実践に努めていきます。

全ての児童生徒が、一定の目標を達成することを目指し、異なる方法等で学習を進める。

指導の個別化

自ら学習を調整する

目標

・支援の必要な児童生徒に、より重点的な指導を行う。

・児童生徒一人一人の特性や学習進度、学習到達度等に応じ、指導方法・教材や学習時間等の柔軟な提供・設定を行う。

○ 地域の方に元気を与える朝のあいさつです。

毎朝登校指導をしていますが、「おはようございます。」と、元気の良い大きな声で、朝のあいさつをする子どもが増えてきました。先日は地域の方から、「朝から気持ちがいいですね。」とか、「私まで元気をもらいました。」と、お声をかけられました。大変喜ばしいことでしたので、その日の給食時間に、地域の方からお褒めの言葉をいただいたことを、子ども達に放送で伝えました。

地域の方に元気を与えることができる子ども達のあいさつ、大変素敵だと思います。これからも大切にしてほしいと思います。



○ いのちの教育週間(7/1~7/7)です。

宮崎県では、毎年7月1日から7月7日までを「いのちの教育週間」に位置付け、県内全学校で、「いのち」を考える授業に取り組むことになっています。本校でも、道徳の時間や学級活動の時間を活用し、各学級で関連した授業に取り組む予定です。この機会をとおし、生命の尊さを感じ取り、自他の命を尊重する心を育んでいきたいと思います。

ご家庭でも命の尊さについてお話をしていただければと思います。



○ 7月の主な行事予定 (日程変更の可能性もございます。ご了承ください。)

1日(火)全校朝会	11日(金)紙すき体験学習(5年)	24日(木)ALT訪問
2日(水)フッ化物洗口事前練習	15日(火)記名の日	25日(金)学級費・給食費口座振替
3日(木)なやみアンケート ALT	16日(水)読み聞かせ(3年) 子ども達に伝えたいこと(5・6年)	31日(木)終業式
4日(金)全校参観日	17日(木)クラブ活動 ALT訪問	【学校HP】
8日(火)「生活振り返り」実施	18日(金)非行防止教室(3~6年) SC訪問	
9日(水)フッ化物洗口開始	着衣泳(5・6年)	
10日(木)クラブ活動 口座再振替日	22日(火)サマータイム開始 夏休み図書貸出	

○ 先日は、PTAバレーボール大会お疲れさまでした。暑い中、どの学年・学級も大変盛り上がりましたね。優勝した4年生おめでとうございました。今後も、一ヶ岡小学校のPTA活動へのご協力、よろしくお願いします。

